

KURZMELDUNGEN

«2 x Weihnachten»

Kanton Das Schweizerische Rote Kreuz, die Post und die Schweizerische Lebensrettungs Gesellschaft (SLRG) rufen jeweils über die Festtage zur Spendenaktion «2 x Weihnachten» auf. In diesem Jahr kamen dabei 64'500 Geschenkpakete zusammen. Die Pakete wurden in Bern von Freiwilligen sortiert und zum Versand vorbereitet. In der Schweiz erfolgt die Verteilung der Pakete über die Kantonalverbände des Schweizerischen Roten Kreuzes. So durfte das Schweizerische Rote Kreuz des Kantons Zug am Montag, 6. März, eine Lieferung über insgesamt 1400 kg aus Bern entgegennehmen, die es noch um 600 kg mit eigenen Mitteln aufstockte.